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Caro Maurizio,

approfitto della tua disponibilita per avere un chiarimento.

Simultaneo di ieri | maggio. Sud apre lo score sbagliato, viene chiamato l'arbitro che fa giocare
la mano e assegna il risultato come se non fosse accaduto nulla, nonostante che e-o avessero fatto
notare la loro perplessita.

Terminato il torneo ho chiesto all'arbitro come mai non ci fosse stata la penalita. Mi ha risposto
che con il nuovo regolamento la penalita non c'¢ piti, perché cid avrebbe avvantaggiato la coppia av-
versaria. Gli ho fatto notare che il nuovo regolamento andra in vigore a settembre, ma la replica &
stata che si puo applicare anche prima.

E pensare che io qualche mese fa io sono stata penalizzata.

Mi piacerebbe conoscere la soluzione dell'enigma.

grazie per la tua attenzione e cortesia
Elisabetta Maccioni

Ciao Elisabetta,

rimango un pochino perplesso nel leggere la tua domanda, e questo per vari motivi.

Innanzitutto, & ovvio che il regolamento edizione 2007 entrera in vigore SOLO ed ESCLUSIVAMEN-
TE il primo di settembre di quest’anno, e non & quindi possibile applicarlo adesso, quando ne ¢é in
vigore uno diverso!

Tuttavia, la prassi seguita dall’arbitro € accettabile anche alla luce dell’attuale normativa, la quale pre-
vede che l'arbitro possa benissimo valutare la mano come giocabile, a dispetto dell'informazione ot-
tenuta da chi ha aperto lo score (articolo 16B) e, dunque, non c’¢ alcun motivo di richiamare il Codi-
ce 2007 (il quale, e vero, da ancora maggiori margini di manovra all’arbitro, non strettamente neces-
sari, pero, in questo caso).

Naturalmente, per comportarsi in questo modo, I'arbitro deve avere dei validi motivi, ma senza ulte-
riori elementi non posso certo sindacarne qui I'operato.

Cari saluti,
Maurizio Di Sacco

Grazie per la risposta. Non credo che I'arbitro abbia avuto particolari motivi. N-s & una coppia di |
categoria, e-o 2 principianti. Secondo me, ognuno puo fare cio6 che vuole. Lunedi scorso xxx ha pe-
nalizzato, ieri yyy no, stesso caso.

grazie comunque anche se resto perplessa.
Elisabetta Maccioni

Non c’é nessuna relazione con la categoria dei giocatori, € non c’é di che stupirsi dei due trattamenti
diversi da parte dei due arbitri.

La natura dellintervento, infatti, & ben discrezionale, come avevo spiegato prima, ovvero legata alla
valutazione di quanto rilevante sia I'informazione della quale la, o le coppie coinvolte, siano venute in
poOssesso.

Ciao,
Maurizio
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